



## Se va con mariachis, tamales, cuadro...



FOTO: ESPECIAL

#LÓPEZOBRAADOR

# Vive último día como Presidente

FIRMÓ DOS DECRETOS, DEVELÓ RETRATO Y DEJÓ PALACIO NACIONAL

**POR NOEMÍ GUTIÉRREZ**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En su último día como presidente, Andrés Manuel López Obrador agradeció por el respeto que le mostró Claudia Sheinbaum y por el cariño del pueblo de México. Tras su última noche de dormir en Palacio Nacional, encabezó la última *mañanera*, develó su cuadro al óleo y comió con sus homologos de América Latina y El Caribe que lo han respaldado.

En el salón Tesorería, López Obrador expresó que se va satisfecho y agradeció la actitud

que tomó la Presidenta electa: “respetuoso hasta el final, lo que demuestra su gran condición humana”, enfatizó.

En una hora y 49 minutos firmó las dos reformas constitucionales del pase de la Guardia Nacional a la Sedena y de los pueblos indígenas; hizo un recuento de sus logros, se estrenó una nueva versión de la canción “la Paloma” con la letra de Pedro Miguel y disfrutó de la presentación del grupo veracruzano “Mono Blanco”.

López Obrador estaba visiblemente emocionado. A su lado, lloraron las secretarías de Gobernación, y Cultura, Luisa Alcalde, y Alejandra Frausto.

Después, en los patios marianos convivió con los reporteros y asistentes, que degustaron comida como tamales.

“Misión cumplida”, expresó el Presidente tras develar su cuadro al óleo en la Galería de los Presidentes. Acompañado del pintor yucateco Jorge Ermilo Espinosa, López Obrador dijo que el cuadro tiene elementos simbólicos en su lucha como el Zócalo, la gente y el bastón de mando, y el reloj de la Torre Latino tiene la fecha del 15 de septiembre de 2024, su última Ceremonia del Grito.

“¿Una despedida para sus seguidores,?”, se le cuestionó. “Pues que los quiero mucho,



mucho. Lo más importante es el amor al pueblo”, acotó.

Mientras, afuera de Palacio, simpatizantes le cantaron Amor Eterno, con mariachi.

Después, el Presidente ofreció una comida a los mandatarios de América Latina y El Caribe que le han mostrado respaldo. “Me despedí de ellos agradeciéndoles por sus muestras de apoyo y solidaridad con México, su pueblo y su gobierno”, dijo.

A las 17:37 horas, salió de Palacio Nacional rumbo a su casa en Tlalpan, en lo que se aclimata para irse a su quinta en Palenque, Chiapas. 

1

439 MAÑANERAS TUVO EL PRESIDENTE AMLO.

2

DECRETOS CONSTITUCIONALES SE PUBLICARON EN EL DOF.

COMIDA CON MANDATARIOS

- Estuvieron la presidenta de Honduras, y el primer ministro de Belice.

- También los mandatarios de Colombia, Brasil, Cuba, Chile y Guatemala.





**NUEVO.** Develó su retrato en la Galería de los Presidentes, del pintor Jorge Ermilo Espinosa.

